

MATTHIEU MONTÈS

## Modéliser pour mieux comprendre

Professeur de Bioinformatique structurale, Matthieu Montès participe activement à la recherche sur la CoVid19. Au carrefour de disciplines fondamentales et appliquées, ses travaux permettent de visualiser les molécules et ainsi de mieux les comprendre et de formuler de nouvelles hypothèses.



9 mars 2021

Matthieu Montès est professeur de [Bioinformatique structurale](#) et membre du [laboratoire GBCM](#).



**Au cœur du dé**

**Durant la crise,**

**la réflexion continue**

**#AuCœurduDébat**